

Crece PIB del País 5.5% en 2010 (Reforma 21/02/11)

Crece PIB del País 5.5% en 2010 (Reforma 21/02/11) En el cuarto trimestre de 2010, la economía se expandió 1.3 por ciento a tasa desestacionalizada. Foto: Archivo El crecimiento fue mayor al esperado por analistas Mónica Ramírez Ciudad de México (21 febrero 2011).- En el cuarto trimestre del año pasado, el Producto Interno Bruto (PIB) creció 4.6 por ciento, con lo que durante 2010 la economía registró un avance de 5.5 por ciento, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Éste es el mayor avance del PIB desde 2001, no obstante sigue estando por debajo en uno por ciento respecto al de 2008. Los analistas esperaban un crecimiento del PIB de 4.3 por ciento en el cuarto trimestre, con lo que el resultado quedó por arriba de las expectativas. Con esto, México fue uno de los países latinoamericanos que creció por debajo del promedio de 6 por ciento de la región, según las estimaciones del documento "El balance preliminar de las economías de América Latina y el Caribe 2010" que publicó la Cepal. El mayor avance de la economía fue producto de las actividades industriales que crecieron 6.1 por ciento en 2010, seguidas del sector agropecuario con 5.7 por ciento; mientras que el sector más rezagado fueron los servicios con 5 por ciento. El comercio fue la actividad más dinámica en 2010, pues creció 13.3 por ciento, seguido de la industria manufacturera con 9.9 por ciento, el transporte con 6.4 por ciento e información de medios masivos con 5.6 por ciento de incremento. Las cifras ajustadas por estacionalidad indicaron también un crecimiento de 1.26 por ciento en el cuarto trimestre respecto al tercero, lo que confirma un mayor dinamismo cerca de la última parte del año. "La señal más importante es que después de varios trimestres de ver una recuperación principalmente en el sector externo, ahora se está rebalanceando más hacia el lado doméstico", dijo Gabriel Casillas, analista de JP Morgan. "Las manufacturas resultaron más sólidas, pero de manera más importante, el sector servicios creció de manera significativa", destacó. Crece IGAE 4.1% en diciembre En diciembre del 2010, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) creció 4.1 por ciento en términos anuales, indicó el Inegi. En el último mes de 2010, el mayor dinamismo económico lo tuvo el sector agropecuario que avanzó 12.5 por ciento anual, seguido de las actividades industriales con 4.9 por ciento y el sector de servicios con apenas un crecimiento de 3.3 por ciento. El Inegi comentó que el mejor resultado del agro se debió a una mayor producción de cultivos como uva, sorgo en grano, chile verde, tomate rojo, mango, frijol, cebolla, maíz forrajero, caña de azúcar, cebada en grano, sorgo forrajero, tomate verde, maíz en grano y naranja. Asimismo, la ganadería presentó un incremento en el mes de referencia respecto al dato de diciembre de 2009. Con información de Reuters